

Actuel

Il n'y a pas d'inscriptions

Plus d'actualité

Prochaines manifestations

Il n'y a pas d'inscriptions

D'autres manifestations

2019, c'est l'«Année du travail de milice»!

Partenaire média

swissinfo.ch est partenaire média de l'«Année du travail de milice» et publiera régulièrement des articles sur le thème.

L'Association des Communes Suisses (ACS) a déclaré l'année 2019 «Année du travail de milice». Elle orchestrera celle-ci en collaboration avec des partenaires issus de la politique, de la société civile, de l'économie et des sciences. Le rôle de l'ACS consiste à créer des plates-formes, à donner et recevoir des impulsions ainsi qu'à promouvoir la discussion interdisciplinaire à partir de différentes perspectives. L'objectif consiste à renforcer le système de milice et à le développer de sorte à le rendre durable. En effet, le système politique suisse vit de la participation et de l'engagement des citoyennes et des citoyens. Toutes les informations ayant trait à l'«Année du travail de milice» seront activées sur ce site web.

<http://milizsystem.ch/milizsystem-fr/index.php>